

# PENREM

## Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Laksanakan Karya Bhakti Pembersihan Saluran Irigasi

M Ali Akbar - [SULBAR.PENREM.ID](mailto:SULBAR.PENREM.ID)

Dec 19, 2024 - 13:11



Pasangkayu, – Babinsa Koramil 02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, bersama warga Desa Bambaira menggelar kegiatan Karya Bhakti pembersihan saluran irigasi di Dusun Sibala, Desa Bambaira, Kecamatan Bambaira,

Kabupaten Pasangkayu, untuk mendukung kelancaran pengairan yang vital bagi pertanian setempat.

Kamis (19/12/2024)

Kegiatan ini dipimpin oleh Serda Khairul Anwar, Babinsa Bambaira, bersama Aipda Hasbudi dari BKTM Bambaira, Rakiba, S.P. selaku PPL Desa Bambaira, Nurdin, S.P. PPL Desa Kasoloang, dan Amiruddin, Ketua Kelompok Tani Bunga Padi. Kegiatan ini juga melibatkan 15 petani padi yang berasal dari Desa Bambaira.

Pembersihan saluran irigasi sepanjang 150 meter tersebut bertujuan untuk memastikan kelancaran aliran air menuju sawah-sawah warga, yang selama ini terhambat oleh tumpukan sampah, lumpur, dan tanaman liar. Sejumlah pekerjaan utama yang dilakukan antara lain pembersihan sampah daun, ranting, plastik, dan botol, yang selama ini menyumbat aliran air. Selain itu, lumpur, pasir, dan tanah yang mengendap di dasar saluran juga dibersihkan untuk mengembalikan kapasitas aliran air yang sempat berkurang.

"Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan air irigasi dapat mengalir lancar dan mencukupi kebutuhan tanaman padi kami. Kami mengapresiasi kehadiran Babinsa yang selalu hadir membantu kami di setiap kegiatan pertanian," ujar Amiruddin, Ketua Kelompok Tani Bunga Padi.

Serda Khairul Anwar, Babinsa Koramil 02 Bambalamotu, menyatakan bahwa kegiatan Karya Bhakti ini merupakan bagian dari upaya terus menerus dalam mendukung keberhasilan pertanian di Kabupaten Pasangkayu. "Kami berharap dengan pembersihan ini, saluran irigasi dapat berfungsi lebih optimal, sehingga hasil pertanian dapat meningkat. Sebagai Babinsa, kami akan terus memberikan pendampingan kepada petani untuk kesejahteraan masyarakat," ungkapnya.

Pembersihan saluran irigasi ini diharapkan dapat meningkatkan produksi pertanian, khususnya padi, di wilayah tersebut. Kegiatan ini juga menunjukkan sinergi yang baik antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam menjaga ketahanan pangan dan mendukung sektor pertanian di Pasangkayu.